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虽说是冬天，但昨日早晨，在碧沙岗公园
里，前来锻炼的老人还是有很多。他们有的
在散步，有的在做操。他们中有不少人的袋
子里都提着一个棉坐垫，甚至有老人干脆自
带“小马扎”。

“为了图个方便，公园的石头凳子太凉
了，我就从家带着棉垫来了。”市民王大妈不
管是春夏秋冬，每天早晨都会到公园内晨练，
练累了，总要休息一下，而为了不“冰屁股”，

她就自己动手缝制了一个小棉垫，每天宝贝
似地带在身上。

66 岁的李宁昊大爷是退休干部，特别爱
好唱歌，退休以后，他几乎每天都会到公园里
面和很多老伙计一起吊嗓子。他告诉记者，
大冬天的，外边的椅子太凉了，这公园里还
好，还有部分木头的，不过，广场上、街面上或
者小区里，还是石头的多，现在出门都得带个
小马扎，以免凉着。

眼看着春节将至，很多市民都想趁过节
给家里添几盆美丽的花草，增加节日气氛，我
市花卉销售也随之逐渐升温。

昨日，记者从市农委了解到，我市各个花
卉销售市场的花卉品种较往年明显增多，但
价格平稳，出现了产销两旺的势头。

在陈寨花卉交易市场，满眼的姹紫嫣红
让人提前感受到了春节的喜庆气氛，特别是

以蝴蝶兰、凤梨为代表的中高档盆花和以月
季、菊花、扶郎为代表的鲜切花都颇受欢迎。

截至目前，我市共有花卉生产企业 600
多家，从业人员 8000 余人。在市场流通方
面，销售网络已初步形成，全市已拥有花卉批
零市场 9个，鲜切花店 600多家。2010年，全
市花卉销售额达 5.49亿元，与 2009年相比增
加15.7%。 晚报记者 黄盈

由于京沙快速路施工，航海路京广路口
禁止机动车左转，K906路、212路、203路、126
路线路今日起临时调整。

K906 路下行不变。由万客来方向开往
陈寨方向临时绕行京广路、长江路、碧云路、
航海路接原线。

212路下行不变。由万客来方向开往化
工路西环路方向临时绕行京广路、长江路、碧
云路、航海路、大学路接原线。

126路上行不变。由万客来方向开往五
龙口方向临时绕行京广路、长江路、建云路、
航海路、大学路、淮河路接原线。

203路上行不变。由万客来方向开往五
龙口方向临时绕行京广路、长江路、建云路、
航海路、大学路、淮河路接原线。

晚报记者 张华 实习生 董艳竹
通讯员 李菊先

怕坐“冷板凳”
棉垫随身带

市民建议：公园和街头的石凳子铁凳
子快换成木凳子吧

早上 6 点，市民王大妈
就起床了，她要去附近的公
园里晨练。出门了，她的手
里提着一个袋子，里面除了
毽子、跳绳、装着热水的杯子
外，还有一个小棉垫：“垫在
公园里的石凳上的，要不坐
着‘冰屁股’……”

昨日，记者在本市的街
头、公园等公共场所采访时
发现，现在的石头、铁制板凳
还真不少，大冷的天，本来是
要给市民带来方便的石凳、
铁凳，却让人有点“望而却
坐”了。

晚报记者 裴蕾 见习记者
柴琳琳/文 晚报记者 马健/图

到底我们身边有多少这种“冷板凳”呢！
昨日上午，记者先后到人民公园、碧沙岗

公园内转了一圈，虽说有许多大大小小的木
条凳，但冷冰冰的铁制和石制座椅数量还是
占了大多数。

下午，沿着大石桥附近的金水河畔走去，
发现隔上 20米就会有一个石凳，记者粗略计
算了一下，这段河岸边，20 多个石凳没有一
个人在上面坐，有很多石凳上都落了一层厚
厚的灰尘。与此形成鲜明对比的是，在河边
亭子下的木制排椅上，就坐满了前来休闲的
市民。

“看着都凉，别说坐了，这么冷的天，我真
怕坐上拉肚子。”一位市民说道。

随后，记者又来到了陇海路附近的一个
小公园内，情况也是如此。

嵩山路与伊河路交叉口往南，隔上100多
米就会有一两个凳子。凳子都是用石头做
的，四周刻有非常精致的花纹，上面钉满了一
根根的木条，实用且好看。

“大冬天坐在冰凉的凳子上确实难受。
而这个凳子就很好，很干净，也不凉。”正在等
公交车的市民说。

“石凳子最没谱，夏天烫屁股，冬天冰屁
股。还是木凳子好。公园和路边这些石凳
子能不能换成木凳子？”采访中，很多市民提
出了这样的建议。

昨日，记者拨打了人民公园管理处的电
话，后勤部的江老师告诉记者，公园与其他场
所不一样，桌椅板凳的摆放和用途是根据公

园内周围环境的布局设计的。另一方面，也
是因为木制板凳的使用寿命比较短，很容易
就会损坏，才会选择铁制椅子。

“其实经过公园近两年改造，大部分椅子
都换成了木头的，石头的已经不多了。”江老
师说，下一步公园内将会逐步淘汰那些老旧
石制板凳。

调查：我们身边的“冷板凳”有多少？

现象：市民晨练自带坐垫

郑州节前花卉市场 价格平稳、产销两旺

京广路航海路口禁左转 4条公交线路今日调整


